

# 平成28年9月23日 ニッポン放送の生放送

突然のことでしたが、ニッポン放送の朝のラジオ番組『垣花正あなたとハッピー!』の「みんなで歌おう にっぽんのうた!」の中継基地として本覚寺が選ばれ、その生放送が平成28年9月23日に行われました。

当日は生憎の天候でしたが、朝8時過ぎよりチラホラと人が集まり始めました。まず9時過ぎに、アナウンサーの女性と歌手入山アキ子さんの掛け合いにより本日の中継基地の番組告知があり、その告知を聞いて本覚寺に駆けつけて頂いた檀家さんも多数おられました。次いで10時過ぎに、本番の生放送が始まり、当日集まった方の代表として当山檀家の秋谷正実さんが見事に選ばれ、インタビューを受けました。秋谷さんは前日に車中でラジオをたまたま聞いていたら、『明日は北松戸の本覚寺からの中継です』という告知を聞き、「本当かな?」と半信半疑で当日お越しになりました。番組終了後ジャンケン大会が行われ、なんと副住職の私が激戦を制し、豪華景品をゲットいたしました。本厄の今年、あまり良いことがありませんでしたが、ひょっとしたらこのジャンケンで今年の運を全て使い切ってしまったかもしれません。



垣花正あなたとハッピー 沿線各駅めぐり!  
『みんなで歌おう にっぽんのうた!』

きょうは、常磐線 北松戸駅 『日蓮宗松戸本覚寺』さんから、  
入山アキ子さんと、お送りしました!!

